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一般社団法人山口県医師会令和３年度第２０回理事会 

 

令和４年１月２０日(木) 午後５時～午後６時３５分 

河村会長、今村・加藤両副会長、清水専務理事、沖中・中村・前川・郷良・河村・ 

長谷川各常任理事、山下・伊藤・上野・藤原・茶川・縄田各理事、藤野・篠原・ 

岡田各監事 

 

協議事項 

１ 令和 4 年度新規事業（案）について 

 医療機関のサイバーセキュリティ対策、JMAT やまぐち活動支援等 6 事業について協

議を行った。 

 

２ 第 31 回日本医学会総会について 

 標記総会の早期事前参加登録を促進することとした。 

 

３ 診療報酬改定説明会の開催中止について 

 新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、3 月に開催を予定していた標記説明

会を中止することを決定した。 

 

報告事項 

１ 医療機関税制セミナー「Web」（1月6日） 

日本医師会の宮川政昭 常任理事による「医療と消費税、事業承継」及び TKC 医業･会

計システム研究会の廣瀬博山 税理士による「クリニックの事業承継」の講演 2 題が行

われた。参加者 21 名。（沖中） 

 

２ 山口県医療対策協議会医師配置調整部会「Web」（1 月 7 日） 

医師修学資金貸与者の令和4年度配置方針、過疎地域病院の拡大及び医師修学資金貸

与者の返還免除勤務について協議を行った。（河村会長） 

 

３ 社会保険診療報酬支払基金山口支部第 10 回運営委員会｢書面開催｣（1 月 12 日） 

 オンライン資格確認等の状況、可視化レポーティングの検証結果、診療報酬等支払確
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定件数等についての報告が行われた。（河村会長） 

 

４ 第 8 回山口県新型コロナウイルス感染症専門家会議（1 月 12 日） 

オミクロン株の感染拡大状況を踏まえ、新規感染者への対応、トリアージ基準、

薬剤処方、自宅療養者の健康管理方法等の医療提供体制の検討を行った。 

（今村、藤野） 

 

５ 第 54 回山口県学校保健研究大会「Web」（1 月 13 日） 

 山口県学校保健連合会の会長として挨拶を行った。（河村会長） 

 

６ 特別支援学校医療的ケア運営協議会「Web」（1 月 13 日） 

 特別支援学校における医療的ケアの現状、国の動向等の報告の後、安心･安全な校外

学習の実施に向けた保護者の付添いについて協議を行った。（河村） 

 

７ 広報委員会（1 月 13 日） 

 会報主要記事掲載予定（2～4 月号）、新コーナー、令和 4 年度の県民公開講座、「禁

煙推進委員会だより」の通年掲載等について協議を行った。（長谷川） 

 

８ 第 2 回母子保健委員会（1 月 13 日） 

産後うつ及び虐待防止のための施策、多職種連携のための施策、児童虐待の発生予防

等に関する研修会の期日、テーマ等について協議を行った。（河村） 

 

９ コロナ対策関係機関連絡会議（1月13日） 

県による新規感染者の発生状況及び自宅療養者への支援体制の充実についての説明

の後、意見交換を行った。（加藤） 

 

10 第 3 回都道府県医師会長会議「Web」（1 月 18 日） 

岩手県ほか11府県のグループにより｢オンライン診療｣について、また、青森県ほか

12都県のグループにより｢新型コロナウイルス感染症に対する今後の医療提供体制｣に

ついて討議が行われた。（河村会長） 
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11 オミクロン株感染拡大に伴う圏域会議（1 月 11 日～17 日） 

 各医療圏域において、自宅療養者支援、トリアージ基準、経口治療薬の処方、生活

支援等オミクロン株感染拡大に伴う医療提供体制についての説明及び質疑応答･意見

交換が行われた。（沖中） 

 

医師国保理事会  第17回 

議決事項 

１ 保険料減額免除内規の一部改正について 

新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少したこと等による保険料の減額

免除規定（第5条）の一部を改正することを議決した。 

 

協議事項 

１ 令和4年度法令遵守（コンプライアンス）のための実践計画の策定について 

令和4年度実践計画について協議し、2月17日開催の組合会に承認事項として提出す

ることを決定した。 

 

２ 傷病手当金支給申請について 

1件について協議、承認。 

 

報告事項 

１ 全国医師国民健康保険組合連合会第3回理事会について「Web」（1月14日） 

令和3･4年度第2回国保問題検討委員会等の報告や参議院選挙に向けた取り組み等の

協議を行った。 

また、保険者インセンティブについて、医師国保組合の採点結果等から、更なる取

り組みが必要であることなどの報告があった。（河村理事長） 


